



～ボラリーグ☆こうほくとは？～

港北区内在住・在学の学生たちが、港北区内の保育園・子育てサロン・高齢者施設でボランティア体験を行う活動のことであ～～～る♪♪



また、みんなに
ぜひ会いたい
ドン～☆☆☆



ボラリーグ☆こうほくイメージキャラクター
：どらどん

作成：港北区地域子育て支援拠点どろっぷ「学生インターン」

発行元：港北区地域子育て支援拠点どろっぷ／港北区こども家庭支援課／港北区社会福祉協議会



受入れ団体一覧



保育園 16ヶ所 ケアプラザ1ヶ所 サロン25団体

参加学生がいて、利用者がいて、受け入れて下さる団体がいて、

はじめてこのボラリーグが成り立ちます！

今年も参加学生を温かく見守って下さりありがとうございました。

	保育園名	所在地
1	横浜市港北保育園	仲手原
2	横浜市大曾根保育園	大曾根
3	横浜市南日吉保育園	日吉本町
4	横浜市菊名保育園	菊名
5	横浜市箕輪保育園	箕輪町
6	横浜市高田保育園	高田西
7	岸根保育園	岸根町
8	おおつな保育園	大曾根
9	第二福沢保育センター	藤原町
10	ペガサス夜間保育園	新横浜
11	オハナ新羽保育園	新羽町
12	横浜りとりばんぶさんず	日吉本町
13	日吉こども園	日吉
14	森のエルマー保育園	新吉田東
15	聖保育園	大倉山
16	なあな保育園	樽町

	ケアプラザ名	所在地
1	横浜市篠原地域ケアプラザ	篠原東

	サロン名	開催地
1	鯛ヶ崎プレイパーク	日吉本町
2	子育てママのほっこタイム	日吉本町
3	子育てサロン はひふへほ	日吉本町
4	WAIWAI みんなの箕輪クラブ	箕輪町
5	親と子のつどいのひろば こんぺいとう	日吉本町
6	すくすくハウス	綱島東
7	ちびたる	樽町
8	まめのきひろば	大豆戸
9	公園遊び きくなぴょんぴょん	菊名
10	おはなし、な～に？	菊名
11	太尾っ子広場	大倉山
12	公園遊び しのはランド	妙蓮寺
13	子育てサロン らっこ	篠原東
14	おおきくなあれ びよびよキッズ	岸根
15	おおきくなあれ さんさんキッズ	小机
16	たかたっ子育て	高田
17	公園あそびの会 わくわく	綱島上町
18	NPO 法人あいあい	篠原西町
19	公園遊び おひさまたんけんたい	大倉山
20	とことこの会	菊名
21	公園遊び おるたん	新横浜
23	港北区地域子育て支援拠点どろっぷ	大倉山
24	NPO 法人びーのびーの	菊名
25	手遊びと絵本	大豆戸

【ボラリーグ☆こうほく事務局からの『ありがとう』 その1】

今年は73名の学生が参加してくれました。その背景には、昨年参加してくれた学生が、友達を誘って一緒に参加してくれたこと、学校の先生方から生徒の皆さんに声をかけていただいたこと・・・などがあります。

校長会、生徒指導専任会議では「ボラリーグ☆こうほく」の説明に、貴重なお時間をさいていただき、誠にありがとうございました。



参加者・受け入れ団体の声



■保育園

【参加学生の声】

どのように子どもと話したら、うまく伝わるかどうかがわからなく最初は不安だったのですが、子どもとの目線になって話すと、よりよく伝わったような気がして、子ども達と話すことが、もっと楽しくなりました。将来、子どもに関係する仕事に就きたいとより強く思いました。2日間ありがとうございました。



【受け入れ団体の声】

2日間、お疲れさまでした。元気な子どもが、不思議なのが、保育士にも「積極的な元気」が求められます。わからないこと、躊躇間に思ってることは、遠慮せずに声を掛けて下さい。そして「笑顔でいること、さば掛けで元気張って下さい。

■子育てサロン

【参加学生の声】

- ・小さい子どもだけが思っていたらちがう戯ぐらいの子達もいて、
- その子達に始めてやたら水をバシャバシャかけられてびしょ濡れになってしまったが、暑がるので涼しくなりると嬉しかったです。
- ・小さな子達にも水をかけてあげるとものすごい笑顔で可愛かったです。



【受け入れ団体の声】

子供達も普段接することのない年長同士で交流が出来きました。どちらもとても楽しそうな様子にスタッフ一同もうれしく感じました。片付け、準備なども協力的で助かりました。ありがとうございました。

■高齢者施設

【参加学生の声】



初めてな事だらけながら動けなかたのですが、どこも楽しく、勉強になる2日間でした!! 利用者さんもとても優しく、話しかけて下さいました。どこも大変だとは思いますが、将来今回のような事をうかめた仕事をしたいです。2日間ありがとうございました!!

【受け入れ団体の声】

すべての仕事には奥深いところがあります。高く基本的な勉強をしておいて、始めてばかりか、ずっと良い所まで行き切ります。今、学校へ又びます高く興味を持まってかんぱりしてください

【ボラリーグ☆こうほく事務局からの『ありがとう』その2】・・・ある公園遊びでの出来事

水遊びがエスカレートしていくうちに、学生もびっしょりになってしまった・・・けれども、そこから何かのスイッチが入ったように、学生の様子が変わり、子ども達と真剣に水を掛け合っていました。両者ともとってもいい顔!双方にとって『同じ目線』で遊び合えるひと時だったんですね。こんなに素敵な光景を見ることができて、スタッフもとっても嬉しかったです!

～2011ボラリーグ☆こうほく・・・こんなことしたよね～

7月24日(土) 港北区社会福祉協議会にて…

☆☆☆オリエンテーション☆☆☆



インターン学生による 親睦ゲーム

流している音楽が止まった時に近くにいる人とじゃんけんして、負けたら相手の後ろにつながる「じゃんけん汽車っぽ」。緊張しつつも、みんな頑張って声をかけ、とてもなが~い2つの汽車ができました。

次は、その汽車のまま2つの円をつくって座り「自己紹介ゲーム」質問が書いてあるサイコロを振って、出た項目について話しました。
みんなよく頑張ったね！
これでみんなのことを少しは知ることができたかな♪



保育園の生活について（港北保育園 八巻園長先生より）

子どもたちの保育園での生活や様子について、映像を使って丁寧に、分かりやすく、お話を下さいました。

先生のお話を伺って、不安な気持ちもなくなり、保育園でのボランティア活動が、より楽しみになったようです。

子育てサロン・公園遊び・ひろばの説明（港北区 佐藤保健師より）

スライドを見ながら、子育てひろば、子育てサロン、公園遊びについて説明していただきました。みんなスライドを真剣に見ていました。



車椅子体験（港北区社協より説明）

車椅子初体験の子はもちろんのこと、経験者でも車椅子体験はドキドキしますよね。

友達同士だけではなく、今回始めてペアになった子もいて、上手く押せるか、方向転換できるか、ぶつからないか・・・と見ている方も、やっている方もドキドキしました。

みんな真剣な表情で体験していましたね！



オリエンテーションが終わりに近づく頃には、最初の緊張した面持ちがまるでウソのよう…！
これから始まる夏のボランティア体験にわくわく！ドキドキ！しながらオリエンテーションを終えました。

皆それぞれ、色々な地域に飛び出していったよ！
とても充実した日々を送りました☆

△▲△ボランティア活動の様子▲△△

紙芝居、みんな集中で見てます！



面白い人形劇にみんな釘付けです！



プールに空気を入れよう♪



子供達と一緒にになってワイワイ



上手く火がつくかな？



いい感じの雰囲気ですね♪



赤ちゃんを抱っこ。
初めての経験でドキドキ



さんさん太陽の下での水遊びは
最高だよね♪



8月19日(金) 港北区社会福祉協議会にて…

□■□交流会□■□



お菓子や飲み物を、食べたり飲んだりしながら3グループに分かれ、今までの活動を振り返り「壁新聞」を作りました。



ハートなど皆、それぞれいろんな形に切ってきました。キャラクター等の絵を上手に描いていた人もいました。



うーん…
どう書こうかな～って
悩んでいる子も！



最後は…！
みんなの前で発表！ドキドキしながらも、自分の体験したこと発表する姿は本当に輝いていましたよ。



大学生インターンの感想

山本一樹 今回ボラリーグに参加してみて、初めてのことばかりでしたが、楽しく活動出来ました！子どもは好きでも、今までこういう機会がなかったので良い経験になりました。最初は緊張したけれど、子どもの方から寄ってきてくれて、徐々に慣れていきました。

スタッフの方やお母さん、お父さんと話ができたり、他大学の学生、中高生と協力して活動出来たのもよかったです。将来自分に子どもができたら、子どもの目線に立って、子どもの立場で考えれるような親になりたいです。



アクションポート横浜

NPO インターンシップ活動修了式にて

荒木宏司 今回、初めてボラリーグに参加して小さい子どもたちとふれあうことが出来ました。なにしろ初めての体験だったもので最初は子どもたちとどう接したら良いか全然分からなくて戸惑うこともありましたが、何度も経験していくうちに子どもの接し方がよく分かるようになり、最終的には多くの子どもたちと仲良くなることが出来ました。でもそれもスタッフの皆さんや、お母さん、お父さん、他大学の学生さんといった様々な方々のサポートがあったからだと思います。一緒に手伝ってくれた中高生もよく頑張っていました。こういう風に体験してみると子育ては自分ひとりの力ではなく、周りの人の協力も大切だと言う事がよく分かりました。夏休みという短い期間でしたが貴重な体験が出来て非常に良かったと思います。

【ボラリーグ☆こうほく事務局からの『ありがとう』 その3】

オリエンテーションや交流会と一緒に盛り上げてくれたり、スタッフの代わりに学生に同行してくれたのは、2名のインターン生、荒木くん＆山本くん。

慣れないゲームの進行やグループ分けした時に参加学生が話しやすいように進行をしてくれました。また、この報告書の作成にも力を注いでくれました。本当にありがとうございます！そしてお疲れ様でした。



☆これからもボランティア活動してみたいみなさんへ☆

下記にお問い合わせ下さい

☆港北区社会福祉協議会(担当*吉崎)

TEL：045-547-2324

FAX：045-531-9561

<http://www.kouhoku-shakyo.jp/>

☆港北区地域子育て支援拠点どろっぷ(担当*上野・山口)

(ボラリーグ☆こうほく 事務局)

TEL：045-540-7420

FAX：045-540-7421

<http://www.kohoku-drop.com>